

## CIRCULAR INFORMATIVA

### **ACICULAS DE PINO**

Como quiera que han surgido algunas preguntas sobre la no retirada de las acículas de los pinos de la urbanización, Comisión Delegada informa que la retirada de las acículas de pino en la pinada del Paseo de la Ladera, para algunos vecinos es suciedad y lo asocian al abandono o incluso dejadez, para otros es una cuestión estética, entendiéndola como elemento inseparable de la pinada.

Si consultamos la bibliografía que existe, sobre las acículas del pino, observamos que “**En relación a la estética visual, la acícula de pino ha sido considerada la más estética, seguida por la corteza de pino y los chips de cedro (SKROCH et al, 1992)**”.

Se utiliza en jardinería y una fina capa de acículas de pino además cumple la función de proporcionar sombra al suelo impidiendo el crecimiento de malas hierbas y lo acidifica eliminando ciertos patógenos.

El criterio que estamos siguiendo desde la Comisión Delegada es intentar contentar a todos los vecinos. Hemos mantenido las acículas desde la primavera y en estas fechas empezamos a retirarlas a medida que el viento trae otro tipo de hojas o restos de otros vegetales que las hace menos estéticas.

**Murcia, 23 de Octubre de 2020**

**LA COMISION DELEGADA**